

L'évangile de la gloire de Christ

Traduit de l'anglais

W. Kelly

[Bible Treasury N2, p. 352]

Dans la loi, nous devons nous souvenir que nous n'avons que l'ombre des bonnes choses à venir. Les grands principes des scènes célestes sont dépeints, mais non pas le changement amené par le voile déchiré, par lequel nous entrons hardiment dans le lieu très saint, Christ étant dans la gloire à la droite de Dieu, et cela, par une rédemption éternelle. De même, le Fils n'étant pas venu, le nom et la relation du Père ne s'appliquaient pas. Pour nous, le voile est déchiré : une très grande différence ; et nous sommes des enfants avec un Père. Nous sommes acceptés dans le Bien-aimé. Dieu doit élever Christ et Le placer à Sa droite, en considération de ce qu'Il a fait en glorifiant Dieu quant au péché et à nos péchés ; et nous sommes purifiés de nos péchés selon la perfection de Dieu, cette œuvre ayant été accomplie entre Lui et Christ seul. Étant entré dans la présence de Dieu comme homme, en vertu de cette œuvre, et comme Il y a apporté Son propre sang, nous aussi, objets de Son œuvre, sommes par celui-ci acceptés comme Il l'est. Nous voyons la gloire sans voile sur Sa face, et nous approchons avec confiance ; parce que la gloire sur Sa face est la preuve de la rédemption et de ce que nos péchés ont été parfaitement ôtés. Car Celui qui les a portés ne les a plus sur Lui dans la gloire.